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魅⼒化コンソーシアムマネージャー
藤⼭ 楓⽣
（ふじやまかい）

9⽉より松江東⾼校コンソーシアムマネー
ジャーになった、藤⼭です。こんなに頻
繁に⾼校に通うのは、6年ぶりのこと（結
構最近。。）で、⾝も⼼も⽇々若返って
いる気がします。
これからよろしくお願いします。

発⾏者

10⽉16⽇に松江東⾼等学校魅⼒化コンソー
シアムの魅⼒化戦略ワーキンググループ会議
が開催されました。
参加者は、島根⼤学の先⽣や多数の企業経

１、2年⽣の「探究活動」が本格的にスタートしました！
1年⽣は、島根⼤学の⾼須先⽣や千代⻄尾

先⽣にもオンライン講義等でご協⼒をいただ
きながら、「コロナ禍の探究活動」に必要な
スキルを習得しています。
講義は、先⽣の話を⼀⽅的に聞くのではな

く⽣徒全員がスマホやタブレットを⽤いてア
プリを使⽤し、先⽣と双⽅向のコミュニケー
ションを取りながら実施しました。「協調的
マインドセット」、「仮説の⽴て⽅」や「探

松江東⾼校特⾊化に向けてコンソーシアムメンバーで話し合いました！
営者の⽅々など多岐にわたり、「東⾼の魅⼒
化・特⾊化」をテーマに活発な議論が繰り広
げられました。議論の中では、「探究活動の
深化・充実」「島根⼤学との連携強化」や
「起業家魂の育成」など多くの意⾒をいただ
き、コンソーシアムメンバーから東⾼へのあ
ふれる思いを感じました。
今回の魅⼒化戦略ワーキンググループ会議

で、参加者の皆さんからいただいた意⾒を参
考にしながら東⾼の魅⼒化が⽣徒にとってよ
り良いものになるように取り組んでいきます。

2年⽣は、40班に分かれて地元企業や公⺠
館の抱える課題を解決する「探究実践」に取
り組んでいます。
今年度は松江市内企業と地元川津公⺠館の

計32団体が⽣徒の受け⼊れに協⼒していただ
きました。企業等との連絡・⽇程調整から課
題の深掘り、課題解決策の提案まで⽣徒が主
体的に⾏います。
⼾惑う⽣徒も多いですが、⽣徒の取り組む

姿勢には、⽬を⾒張るものがあります。企業
訪問をしている班に同⾏しましたが、事前学

習をしっかりして、的確で活発な質疑応答を
展開しており、頼もしく感じました。

究の実⾏と検証の⽅法」など内容が難しいも
のもありますが、⽣徒は意欲的に取り組んで
くれています。

探究学習は悩むことも多い授業だと思いますが、将来の⾃分の成⻑に直結するもの
だと思います。「no pain no gain（痛みなくして成⻑なし）」の精神で頑張って
もらいたいと思います！

松江東⾼校魅⼒化
ニュースレター
＼松江東⾼校の魅⼒化に関するニュースをお届けします／
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